



Citlalli Hernández acusó a Creel de “apátrida” y él se defendió: “La escolta venía armada”

Este 1 de febrero dio inicio el segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, por lo que se llevaron a cabo honores a la bandera. Sin embargo, esta vez la ceremonia ocurrió al exterior del recinto, lo cual desató una discusión entre la senadora Citlalli Hernández y Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

Creel no permitió que la escolta de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) entrara al salón de sesiones porque estaba armada. Esta decisión fue criticada por Citlalli Hernández, quien lo acusó de apátrida.

La legisladora reprobó que la oposición a la autodenominada Cuarta Transformación (4T) se mostrara conforme con la medida que tomó Creel. Señaló que, en cambio, la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y partidos aliados cantaron el himno nacional en respuesta. “Enojo en el Congreso General por el desprecio a los símbolos y homenajes patrios por parte del presidente @SantiagoCreelM. No permitió hacer honores a la bandera en el recinto.”

“Los panistas le gritan: presidente. ¿Es lo mejor que tiene la derecha? ¡Apátrida! Cantamos el himno.”

En respuesta a la crítica de la legisladora por Morena, el presidente de la Cámara de Diputados argumentó que por ley la ceremonia no se podía llevar a cabo dentro del recinto legislativo porque llevaban consigo armas. “Senadora. La escolta venía armada con fusiles FX-05 calibre 5.56 mm. Para conciliar honores e inviolabilidad del recinto se determinó un protocolo que cumpliera ambas cosas”.

Además, Creel no se limitó a explicar su decisión sino que incluso aseguró estaba demostrando amor a México al hacer respetar la ley. “El amor a la patria empieza con el respeto a las leyes que ud y yo protestamos cumplir y hacer cumplir”.

Su decisión generó opiniones a favor por parte de legisladores como Lilly Téllez y el senador independiente Emilio Álvarez Icaza. Sin embargo, también fue desaprobado no solo por Citlalli Hernández, sino por políticos tanto simpatizantes de la 4T como opositores, entre ellos Gerardo Fernández Noroña y Jorge Álvarez Máynez.

<https://www.infobae.com/mexico/2023/02/01/citlalli-hernandez-acuso-a-creel-de-apatrida-y-el-se-defendio-la-escolta-venia-armada/>